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□记者 韩江法

本报讯 4月10日上午，位于市区
湛河南路与稻香路交叉口东南角的
深百汇·海棠壹品项目开工仪式举
行，项目总占地面积 31686.51㎡（约
47.53亩），总建筑面积约10.7万㎡，规
划建设9栋16—17层小高层建筑，计
划总投资约8亿元。

海棠壹品项目由平顶山市深百
汇鸿峻置业有限公司开发建设。该
项目整体采用现代简约风格，小区户
型面积为146—240㎡，一梯一户、大
宽厅、南向多开间设计、高窗墙比、高
赠送率、3.1—3.3米减压层高，舒适开
阔尺度，充分满足市场高端改善置业
需求。

海棠壹品项目的设计单位为中
国电子工程设计院股份有限公司，监
理单位为河南诚社工程管理有限公
司。深百汇地产负责人表示，该公司
将继续秉承以质量为本、以诚信经营
为先、以营造品质生活为宗旨的企业
理念，匠心打造海棠壹品项目，树立
行业品质新标杆。

深百汇·海棠壹品
项目开工仪式举行

□记者 吕占伟

本报讯 近日，湛河区九里山街
道凌云社区惠泽园小区居民通过平
观新闻 12345民呼必应掌上平台反
映，该小区物业单方面加装梯控（电
梯控制系统），质疑其合理性。日前，
湛河区九里山街道对此作出回应。

“小区物业去年9月开始单方面
加装梯控，当初说是为了业主安全
着想，并且承诺绝对不和物业费捆
绑，但实际情况却非如此。据不完
全统计，小区内还有 22、28 号等楼

栋从来没有启用梯控，难道这些楼
栋不需要安全吗？现在物业又设置
梯控卡一天一刷进行加磁。试想一
下，业主哪里有时间天天去物业刷
卡？请有关部门协调终止梯控，让
电梯回归以前的状态。”一周前，该
小区居民陈先生在平观新闻 12345
民呼必应掌上平台留言说。

市 12345 民生热线服务中心将
陈先生的诉求派单给湛河区九里山
街道。4月10日，记者从该街道了解
到，接到热线反映后，该街道主管领
导立即要求分管领导对此事进行处

理。经核实，惠泽园小区物业性质
为有偿服务，且电梯在运行过程中
产生的电费属公共区域费用，需所
有业主平摊，业主有按时缴纳物业
费的义务。为保障居民正常出行，
该街道工作人员已协调物业公司向
未缴纳物业费的居民发放了电梯
卡，目前采取一天一加磁的方式进
行管理，不影响居民正常出行。该
小区物业公司表示，22、28号楼随后
也将安装梯控进行管理。街道工作
人员建议反映人及时缴纳物业费
用，确保小区各项事务正常运转。

小区物业加装梯控居民质疑其合理性
湛河区九里山街道作出回应

□记者 燕亚男

本报讯 春暖花开，阳光正好，随着
气温一路走高，露营成为鹰城市民春季
户外活动的首选。4月10日，记者在市
区部分户外用品店看到，露营装备已被
摆上C位，呈现消费升级态势。

当天上午，记者在平安大道西段义
乌商贸城内一户外装备专卖店看到，折
叠椅、蛋卷桌、露营推车、便携帐篷、烧
烤用具等作为露营主打用品被摆在进
店入口最显眼的地方。

市民张女士正在选购商品，“今天
临时起意想和家人一起带孩子出去玩，
特意来选购一顶帐篷”，她说，以前都是
在专业营地或租赁店租赁装备，但近年

来出游频率高，租用不划算，就想着自
己买上一套。

店主戴高立告诉记者，上午还没开
门，就有顾客打电话要买露营装备，他
立刻赶来了。店内露营装备最近卖得
都蛮好，其中天幕、折叠椅、露营车、蛋
卷桌是最畅销的。这些露营装备从几
十元到上千元不等，购买群体大多是年
轻人。“进入3月份，就迎来了露营的旺
季，一般会持续到5月份。”

“这个帐篷操作起来很方便，前后
都可以打开，价格也比较实惠。”在市工
人文化宫南门一家户外专卖店，销售人
员正在为顾客介绍露营产品。销售人
员告诉记者：“帐篷、折叠椅、蛋卷桌卖
得都挺好，价格不等，像帐篷从300多

元到2000多元，折叠椅从49元到上百
元都有。”

“我是因为一个野餐垫，买了一整
套露营装备。”市民马女士笑着说，刚开
始拿个野餐垫出去玩儿，之后感觉太阳
有点晒，看别人都有帐篷，就又买了帐
篷和折叠桌椅，有了桌椅之后又觉得可
以在外面做饭了，于是又买了卡式炉、
烧烤炉和茶具，东西多了不好拿又买了
露营车等。

除了露营装备热销，露营装备租赁
市场也很火热。不少嫌买露营装备费
事或者觉得家里没处摆放的人，都会选
择租赁。

“进入3月份后，我们接到的租赁
订单就逐渐多起来，顾客跑得远了需要

自己搭建，近处的我们也会帮忙搭建。”
市区从事户外露营装备租赁的陈先生
说，一套装备租赁一天价格为99元，包
括天幕、野餐垫、吊床、蛋卷桌、椅子、卡
式炉及户外垃圾支架等。“这两天已经
接到了好几单周末的预约订单，顾客来
租赁帐篷的时候我们都会提醒对方不
要忘记把垃圾带走。”

另外，融入其他户外活动的“露
营+”的形式也正在盛行。“我们营地以
前举办过音乐秀、美食节、露营派对等
活动，今年五一还策划的有活动，很多
人是冲着这些活动来的，这些天就有
不少人打电话咨询和预约五一假期的
位置。”郏县一家露营地的负责人尤秋
军说。

带着帐篷带着娃，快快乐乐踏青去

“露营热”带动户外露营装备热销

行道树生虫了

市民王先生来电：市区开源路
湛河桥以南路两侧的行道树生虫，
向下落黑便，市民经过很不方便。

中午关门不合适

市民刘先生来电：河滨公园牡
丹园对外开放，很受市民欢迎，但
中午关门感觉不太合理。

路灯不亮

微友“文静”留言：市区开源路
湛河桥东侧河两岸路灯很多不亮，
市民晚上锻炼休闲不安全，希望相
关部门赶快维修。

路口通行设置不合理

微友“时光荏苒”留言：市区龙
门大道辛庄路口由西向东方向直
行和左转共用一个车道，车辆通行
不便，希望相关部门优化设置，以
缓解交通压力。

（平报热线办 鲁俊励）
4月10日，湛河区马庄街道平高社区阳光丽景小区院内，王丙乾老人忙着为小

花园植物施肥、浇水。
据了解，王丙乾今年88岁，2012年起自费购买了樱桃、牡丹、玫瑰、海棠等十余

种观赏花卉种在居民楼前，多年来各色花卉花开花落，引来无数赏花居民。
本报记者 张鹏 摄

小区爱花人
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